

Seremi de Salud y SENAMA refuerzan llamado a la vacunación en personas mayores de 60 años



Con el objetivo de reforzar el llamado a la población mayor a ser parte de la Campaña de Vacunación e Inmunización 2025, se realizó un hito de vacunación en la Casa para un Envejecimiento Activo de SENAMA, en Iquique. La actividad fue encabezada por el Seremi de Salud de Tarapacá, David Valle Mancilla, el director regional del Servicio Nacional del Adulto Mayor (SENAMA), Franco Cassane, y la encargada del Programa Nacional de Inmunizaciones del Servicio de Salud de Tarapacá, Macarena Parada.

Durante la jornada, las

personas mayores asistentes pudieron acceder a las vacunas contra la influenza, COVID-19 y neumocócica, esta última especialmente dirigida a quienes cumplen 65 años durante este 2025. En la instancia, las autoridades recalcaron la importancia de protegerse de enfermedades respiratorias, especialmente durante la temporada otoño-invierno.

Esto, considerando que a la fecha en la región de Tarapacá, cerca del 50% de las personas mayores de 60 años se han vacunado contra la influenza, cifra levemente por debajo

del promedio nacional del 54%. En el caso de la vacuna contra el COVID-19, la cobertura regional alcanza el 13%, mientras que a nivel nacional llega a un 16% aproximadamente.

“Todas las comunas de la región están muy lentas con la vacunación de este rango etario. Nos preocupa porque es uno de los grupos más vulnerables ante las enfermedades respiratorias. Por eso estamos aquí hoy”, expresó el Seremi de Salud de Tarapacá, David Valle.

Asimismo, la autoridad sanitaria recalcó que “se nos viene un invierno muy

duro, por esto reiteramos el llamado a que se vacunen. Recuerden que las vacunas son seguras, y además gratuitas para los grupos objetivos. No dude en acercarse a su punto de vacunación o CESFAM más cercano para recibir sus dosis”.

Por su parte, el director de SENAMA, Franco Cassane, destacó la convocatoria previa al hito, indicando que “este espacio es un punto de encuentro para las personas mayores, por eso en conjunto con la SEREMI de Salud elegimos este lugar para realizar este punto. Aquí recibimos a cerca 40 o 50 adultos mayores diariamente. Es un lugar de encuentro”.

La encargada del Programa Nacional de Inmunizaciones del Servicio de Salud Tarapacá, Macarena Parada, remató destacando la necesidad de que las personas mayores de 60 años accedan a las vacunas contra el COVID-19 y la Influenza, recordando que forman parte de los grupos priorizados por esta campaña, cuyo objetivo es prevenir cuadros graves y hospitalizaciones.



Un Santuario para Mascotas en Abandono
 Más información en laesperanzadeloscallejeros.com
 Tu aporte solidario puedes realizarlo a la Cuenta Vista:
BANCO ESTADO DE CHILE: La esperanza de los callejeros
 Chequera electrónica

Nº 01870771653



Contacto

+56 9 87360927

contacto@laesperanzadeloscallejeros.com

Visítenos en nuestras redes sociales

www.laesperanzadeloscallejeros.com

<https://www.facebook.com/search/top?q=angelica%20salinas%20gwynn>